

ESTRATEGIA PIONERA BUSCA DISMINUIR LOS TIEMPOS DE TRASLADO

HRT descentralizó entrega de medicamentos en la región

TALCA. El Hospital Regional de Talca (HRT) puso en marcha una significativa iniciativa para facilitar el acceso a medicamentos a sus pacientes residentes en comunas alejadas de la región. Gracias a la suscripción de convenios con la Atención Primaria de Salud (APS), dependiente de diversos Municipios y al trabajo colaborativo con hospitales de menor complejidad, como el Hospital de Curepto, los usuarios podrán retirar sus tratamientos prescritos por especialistas del HRT en centros de salud más cercanos a sus domicilios.

Esta estrategia pionera, busca disminuir los tiempos de traslado que históricamente han debido enfrentar los pacientes de sectores rurales para obtener sus medicamentos en el Hospital Regional de Talca.

Roberto Silva, químico farmacéutico y jefe de la Unidad Farmacia del HRT, destacó la motivación detrás de esta implementación: "Consciente de la realidad de nuestra región y la alta ruralidad y el gran tiempo que ocupan nuestros pacientes en desplazarse hacia nuestro hospital, hemos implementado

una estrategia de acercamiento de los medicamen-

tos a los centros de salud más cercanos de nuestros

pacientes. Esto básicamente es la APS, su consultorio

o el Cefsam que se adhiera a esta estrategia."



La visión del HRT es que esta estrategia continúe desarrollándose y creciendo con el paso del tiempo, incorporando nuevas comunas y modalidades, con el objetivo final de beneficiar a la mayor cantidad de pacientes de la región.